



La Presidenta busca facilitar acuerdos con el magisterio: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- La presidenta Claudia Sheinbaum notificó a la **Cámara de Diputados** el retiro de la reforma a la Ley del ISSSTE que presentó el 7 de febrero.

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, señaló que, con esta decisión, la Presidenta busca facilitar acuerdos con el magisterio, explicó que el retiro de la iniciativa se realizó conforme al reglamento de la Cámara baja y de la misma forma los legisladores van a suspender.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!s72dd44bd6f6e44549d0d76917b571f88?cid=75F18D3264FEE48F&resld=>